
令和 2 年度第 1 回須磨区地域包括支援センター運営協議会議事録 

 

日 時  : 令和 2 年 8 月 19 日（水) 午後 2 時～3 時 30 分 

場 所  : 須磨区役所 401 会議室 

出 席  : 委員 10 名（欠席者 1 名） 

傍聴者  : なし 

議 事 

《公開》 

1 令和元年度あんしんすこやかセンターの運営状況について 

（１）各センターの月別実績報告書 

（２）あんしんすこやかセンターのネットワークの状況 

質疑・意見なし 

 

２ 介護予防ケアマネジメント対象者が要介護状態となった場合の取り扱いについて 

質疑･意見なし 

 

３ 令和 2 年度あんしんすこやかセンター事業計画について 

（委員） 

・コロナの影響により、機能低下や認知症の進行等の高齢者への影響が出ている。事業所

としてもサービスの変更を行っている状況であるが、各センターで計画に変更はあるのか。

コロナで計画の実施が難しいところがあるという報告があったが、フレイル予防等の地域

での支援を早急に考えて実行するべきと思うが、実情はどうか。 

（事務局） 

・コロナの影響で、高齢者や家族が外出やサービス利用を控えたり、集いの場が閉鎖して

いたりするため、認定を受けていない方も含めて、高齢者の機能低下について心配してい

る。コロナ禍での対応として、サンテレビで放送している「KOBE 元気！いきいき！！体

操」の啓発やフレイルリーフレット等のポスティングを行い、対応している。 

（委員） 

・動けていた人も自粛のため想定より早く介護状態になると、市全体の介護給付も増える

のではないか。自粛を行うだけではなく、コロナとうまく付き合うことが必要になる。他

都市ではリモートで集まる運動教室を開いていると聞く。神戸市でも同様にモデル的に取

り組んでいることがあれば教えてほしい。 

（議長） 

・他都市の取り組みも参考にし、新たな取り組みができれば報告をする。 

 

４ 令和 3 年度地域包括支援センター公募について 

  質疑・意見なし 

（事務局） 

・次回の須磨区地域包括支援センター運営協議会は令和 3 年 1 月開催予定であるが、須磨

区内であんしんすこやかセンター圏域に変更がなければ書面開催の可能性がある。詳細が

決まれば案内する旨を伝えた。 

 

５ 区運営協議会における報告事項の見直しについて 

  質疑・意見なし 

以上 


